

Rendez-vous de février

DIMANCHE 10

Handball

Palais des sports
16h15 : 14^e journée du championnat de ProD1, USC/Saint-Raphaël

Qwan Ji do

Gymnase Nelson-Paillou
10h-19h : Coupe Zone nord

VENDREDI 15

Football

Stade Duvauchelle
20h : 24^e journée de championnat de National, USC-Lusitanos/FC Metz

Futsal

Gymnase Guyard
20h45 : 12^e journée du championnat de Paris (Division d'Honneur), Créteil Or/Brétigny Futsal

JEUDI 21

Handball

Palais des sports
20h45 : 16^e journée du championnat de ProD1, USC/Paris-Saint-Germain

LES 25, 26, 28, 29

Lutte

Gymnase Schweitzer
8h30-11h30 et 13h30-16h15 : Jeux de Créteil

MERCREDI 27

Gymnastique

Palais des sports
14h-21h : Coupe de l'USC-CR

JEUDI 28

Futsal

Gymnase Issaurat
21h15 : 13^e journée du championnat de Paris (Division d'Honneur), USC/Paris Métropole

VENDREDI 1^{ER} MARS

Futsal

Gymnase Guyard
20h45 : 13^e journée du championnat de Paris (Division d'Honneur), Créteil Or/Paris Sporting Club 2

HANDBALL/cinq Cristoliens au championnat du Monde juniors



Hugo Descat face à la défense Suisse.

Pendant trois jours, du 28 au 30 décembre, le Palais des sports de Créteil a accueilli l'élite junior (- 21 ans) du hand tricolore pour un tournoi international à quatre. Parmi les joueurs sélectionnés en équipe de France, figurent cinq Cristoliens : Adrien Ballet, Hugo Descat, Antoine Ferrandier, Quentin Minel et Jérémy Toto. Après deux succès, face à la Suisse (24-22) puis contre le Portugal (27-23), l'équipe de France s'est inclinée face aux favoris espagnols (28-16). Au final, les Français montent sur la deuxième marche du podium. Ce tournoi a, en quelque sorte,

servi de répétition aux juniors tricolores avant leur week-end qualificatif, au Monténégro début janvier, pour le championnat du Monde juniors. Les cinq Béliers porteront donc le maillot tricolore, du 14 au 28 juillet prochain, pour les Mondiaux qui se dérouleront en Bosnie-Herzégovine. En championnat, l'US Créteil Handball fera son retour sur le parquet, le dimanche 10 février, face à l'équipe de Saint-Raphaël. À mi-saison, l'USC Handball propose une offre promotionnelle : 45 € pour les sept matches disputés au Palais des sports.

KARATÉ/karatékas déjà aguerris !

La première partie de la saison a déjà permis aux membres de l'USC Karaté de récolter titres, podiums et satisfactions collectives. Le 21 octobre dernier, à Thiais, les adeptes du kimono sont arrivés 3^{es} lors de la Coupe des clubs du Val-de-Marne. Puis, les spécialistes du kata et kumité ont participé à la Coupe de France, les 10 et 11 novembre. Enfin, les adhérents de l'USC Karaté se sont illustrés lors du Championnat de ligue de kata, disputé le 9 décembre à Nogent-sur-Marne. Le club a multiplié les victoires. À commencer par les poussins Gladys Jalies et Nour Homri, le cadet Ronaldo Anton Justin et le junior Vajan Ganeshaniyer qui s'adjugent le titre. Le poussin Luc Perrera se hisse sur la deuxième marche du podium. Quant aux pupilles Ilyane Kadi, Mylène Lome et Anfan Ahmed, ils prennent la 3^e place. Par équipes, le club prend la 2^e et 3^e place dans la catégorie mixte poussins/pupilles, et la 3^e chez les pupilles filles.

